



Yogya Sabet Lima Kategori TOP BUMD Award 2024



KR-Istimedia

Pj Walikota Yogya (tengah) diapit Majiya (kiri) dan Kosem Junaidi (kanan).

YOGYA (KR) - Kota Yogya berhasil menyabet lima kategori atau penghargaan dalam TOP BUMD Award 2024. Satu kategori diberikan kepada Penjabat (Pj) Walikota Yogya sebagai pembina BUMD terbaik, dan empat kategori lain diberikan kepada PDAM Tirtamarta dan Bank Jogja.

PDAM Tirtamarta dan Bank Jogja masing-masing menyabet dua kategori yakni sebagai CEO BUMD terbaik kepada direktur, dan BUMD bintang lima kepada lembaga. "Adanya prestasi yang dicapai PDAM Tirtamarta dan Perumda BPR Bank Jogja menjadi wujud nyata dari upaya kita bersama-sama," jelas Pj Walikota Yogya Singgih Raharjo, Kamis (21/3).

Penghargaan diberikan pada puncak TOP BUMD Award 2024 di Jakarta, Rabu (20/3) lalu. Kegiatan itu diselenggarakan oleh majalah Top Business bekerja sama Institut Otonomi Daerah (IOTDA) dan beberapa lembaga, asosiasi dan konsultan bisnis. Ajang tersebut juga merupakan satu-satunya kegiatan corporate rating atau penilaian kinerja perusahaan milik penda yang diberikan kepada BUMD terbaik se-Indonesia atas prestasi, perbaikan, dan kontribusi yang telah dilakukan terkait kinerja bisnis, layanan, serta kontribusi terhadap perekonomian daerah.

Singgih mengatakan penghargaan yang diraihinya menjadi motivasi dan pembela-jaran untuk terus meningkatkan pelayanan dan prestasi BUMD di Kota Yogya. Pihaknya akan selalu berkomitmen untuk mengembangkan inovasi dan pelayanan bagi masyarakat. Selain itu peran BUMD akan digenjol secara maksimal dalam mengungkit ekonomi Kota Yogya.

"Dalam setiap kesempatan saya selalu berpesan, agar BUMD tidak hanya berorientasi profit. Melainkan lebih fokus dalam memberikan bantuan dan fasilitasi bagi para UMKM demi mendongkrak ekonomi mereka," ujarnya.

Oleh karena itu dirinya mengajak seluruh karyawan di dua BUMD tersebut agar bekerja lebih keras dan cerdas lagi, sehingga akselerasi pembangunan dapat berjalan lebih optimal. Dengan diraihnya penghargaan juga menandakan kinerja BUMD di Kota Yogya telah menunjukkan kinerja yang terbaik.

"Saya harap seluruh karyawan dapat terus menunjukkan peningkatan kinerja, terus berinovasi sesuai ketentuan yang berlaku guna meningkatkan pendapatan daerah," urainya.

Dijelaskan, penghargaan yang diterima oleh Pj Walikota Yogya lantaran dinilai mampu membina dua BUMD nya hingga menyabet kategori bergengsi. Sementara kategori BUMD bintang lima merupakan predikat luar biasa lantaran perusahaan memiliki capaian kinerja dan manajemen yang baik. Sehingga sumbangsih dalam pembangunan ekonomi di Kota Yogya juga cukup tinggi.

Oleh karena itu melalui kegiatan tersebut diharapkan setiap BUMD dapat terpacu untuk selalu berprestasi dan berperan penting dalam pembangunan daerah dan perekonomian nasional. Dengan begitu mampu mendukung program dan kebijakan pemerintah pusat serta daerah guna mempercepat peningkatan kinerja BUMD dan pembangunan perekonomian di daerah. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005